

Venez fêter le

14 juillet



Este 14 de julio, París fue una fiesta. Nosotros también lo festejamos

| Por las traductoras públicas María Victoria Pinasco y Liliana Velasco, integrantes de la Comisión de Idioma Francés |

Como todos los años, convocados por la Comisión de Idioma Francés, el viernes 17 de julio, colegas y amigos nos reunimos para festejar un nuevo aniversario de la Revolución francesa.

Esta vez, la *chanson française* estuvo representada por la encantadora presencia de la cantante Nani Parodi y, además, hasta nos animamos a bailar, algo poco frecuente en nuestro Colegio, pero ¿acaso la fecha no ameritaba semejante desenfado?

El *catering*, como siempre, fue un invitado especial: tablas de fiambres, *pâtés maison*, *baguettes* y el toque dulce, que, para la ocasión, además de las tradicionales masas, fueron naranjitas glaseadas de elaboración totalmente artesanal.

Realmente, para todos los que estuvimos allí presentes, fue una verdadera fiesta, que cada año volvemos a disfrutar en nuestro Colegio. ■

